
ПРОТОКОЛ №1 
заседания антинаркотической комиссии при Администрации 

Шелаболихинского района

с. Шелаболиха «01» апреля 2025 года

Председательствующий - Васильев Алексей Владимирович, заместитель Главы 
Администрации района, начальник управления Делами Администрации района 
Секретарь - Васильева Юлия Николаевна, заместитель заведующего 
информационно - методического отдела управления Делами Администрации 
района, ответственный секретарь комиссии.
1) . Вершинина Руслана Александровна, заведующий сектором по работе с 
молодежью организационно - , методического центра МКУК 
«Многофункциональный культурный центр» - член комиссии;
2) . Саютина Ирина Петровна, начальник Управления социальной защиты населения 
по Шелаболихинскому району - член комиссии;
3) . Старцева Ольга Владимировна, исполняющий обязанности заведующего отделом 
по культуре и делам молодежи управления Делами Администрации района - член 
комиссии;
4) . Шилина Светлана Валерьевна, директор МБОУ «Шелаболихинская средняя 
общеобразовательная школа № 1», депутат Совета депутатов Шелаболихинского 
района - член комиссии;
5) . Рябченко Вера Викторовна, председатель комитета Администрации района по 
образованию - член комиссии;
6) . Стариенко Сергей Анатольевич, заместитель Главы Администрации района, 
начальник управления по экономике;
7) . Гурина Татьяна Васильевна, главный редактор МАУ «Редакция газеты 
«Знамя Советов»;
8) . Березуцкая Елена Петровна, главный врач КГБУЗ «Шелаболихинская ЦРБ».
ОТСУТСТВУЮТ:
1) . Бикейкин Олег Анатольевич, инспектор Шелаболихинского филиала 
Павловского МФ ФКУ УИИ УФСИН России по Алтайскому краю;
2) . Шушаков Константин Сергеевич, начальник ОП по Шелаболихинскому району 
МО МВД России «Павловский»;
3) . Шушунов Александр Николаевич - Глава района (коллегия Минсельхоза 
региона);
4) . Забельников Иван Анатольевич, начальник управления по 
агропромышленному комплексу Администрации Шелаболихинского района 
(коллегия Минсельхоза региона).
Приглашенные:
Ковылин Д.П. - сотрудник ОП по Шелаболихинскому району.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О состоянии криминогенной ситуации, связанной с незаконным оборотом 
наркотических средств на территории Шелаболихинского района за 2024 год.

Докладчик — Ковылин Д.П.
2. О реализации муниципальной программы «Комплексные меры 
противодействия злоупотреблению наркотиками и их незаконному обороту в



Шелаболихинском районе» на 2021-2025 годы за 2024 год.
Докладчик — Васильев А.В.
3. О планируемых мероприятиях по уничтожению дикорастущей конопли в 
2025 году.
Докладчик - Васильев А.В. (доклад Забелъникова И.А.)
4. О реализации мероприятий Стратегии государственной антинаркотической 
политики РФ на период до 2030 года на территории Шелаболихинского района. 
Докладчик — Васильев А.В., Шушаков К.С.

Шушаков К.С. - Уважаемые коллеги, сегодня мы проводим заседание комиссии 
по итогам работы за 2024 год. На заседании комиссии присутствует 10 членов 
комиссии из 14. Заседание комиссии правомочно.

1. По первому вопросу слушали Ковылин Д.П. (текст доклада прилагается).
РЕШИЛИ:

1. Информацию о состоянии криминогенной ситуации, связанной с 
незаконным оборотом наркотических средств на территории Шелаболихинского 
района за 2024 год принять к сведению.

Голосовали: «за» -10 чел., «против» - нет, «воздержался» - нет.

2. По второму вопросу слушали Васильева А.В. (текст доклада прилагается).
РЕШИЛИ:

1. Информацию о реализации муниципальной программы «Комплексные меры 
противодействия злоупотреблению наркотиками и их незаконному обороту в 
Шелаболихинском районе» на 2021-2025 годы за 2024 год принять к сведению.

Голосовали: «за» -10 чел., «против» - нет, «воздержался» - нет.

3. По третьему вопросу слушали Васильева А.В. Васильев А.В. зачитал 
доклад начальника управления по агропромышленному комплексу 
Администрации Шелаболихинского района.
РЕШИЛИ:

1. Информацию о планируемых мероприятиях по уничтожению 
дикорастущей конопли в 2025 году принять к сведению.

Голосовали: «за» -10 чел., «против» - нет, «воздержался» - нет.

4. По четвертому вопросу слушали Васильева А.В., Ковылина Д.П., других 
членов комиссии. Заслушав и обсудив вопрос члены антинаркотической 
комиссии, 
РЕШИЛИ:

1. Информацию о реализации планов мероприятий по реализации Стратегии 
государственной антинаркотической политики РФ на период до 2030 года в 
муниципальном образовании принять к сведению.

Голосовали: «за» -10 чел., «против» - нет, «воздержался» - нет.

Председательствующий

Секретарь комиссии

А.В.Васильев

Ю.Н. Васильева


